

Les foyers pour autistes en chantier

Beaucoup d'émotion au milieu d'un protocole plutôt joyeux, hier matin à Azay-le-Rideau et Rivarennas, pour la pose de la première pierre des Maisonnées, le futur établissement pour adultes autistes.

L'événement avait rassemblé large, réunissant le président du conseil général, Marc Pomme-reau, le préfet d'Indre-et-Loire, Gérard Moisselin, le député de la circonscription, Hervé Novelli, pour effectuer le geste symbolique marquant le lancement d'un vaste chantier localisé sur deux sites. Un chantier d'un coût total de 3,1 millions d'euros qui aboutira dans quelques mois à l'ouverture de trois unités de vie (deux à Azay-le-Rideau, une à Rivarennas) pouvant accueillir trente-deux résidents.

Entouré de Bernard Cordier et François Chiquet, les maires des localités concernées, Didier

Roque, président de l'ADMR Les Maisonnées, ne pouvait en effet cacher sa vive émotion en ce moment solennel qui marquait « l'issue de vingt années de lutte ».

Et il y avait bien des larmes de joie dans les yeux des parents de ces autistes trop longtemps rejetés de toutes les structures dès qu'ils atteignent l'âge adulte. C'est pour trouver une solution à ce qui devenait « une inquiétude permanente, une souffrance au quotidien » que l'association s'est battue durant des années pour obtenir gain de cause.

35 emplois créés

Un legs bien venu de M. Burt offrant un ensemble immobilier à la commune d'Azay-le-Rideau a permis une avancée significative, avec « l'appui constant du conseil général », comme l'a souligné Didier Roque. L'autorisation de la tutelle administrative en mai dernier a été l'ultime obstacle d'un dossier réalisé en partenariat avec

l'Opac d'Indre-et-Loire.

Les constructions en cours prendront la forme de trois foyers ou « Maisonnées » d'une dizaine de places chacune, où des adultes autistes trouveront « un lieu de vie dans l'éthique de l'aide à domicile, afin de leur donner une vie digne et reconnue ».

Si tout se passe bien, les Maisonnées seront livrées en novembre prochain pour une ouverture début 2006, créant par la même occasion quelque trentecinq emplois sur le canton d'Azay-le-Rideau.

Répondant au discours de Didier Roque, le président Pomme-reau a souligné combien les partenaires de ce projet avaient le sentiment « d'accomplir là une bonne action ».

Une action qui est loin d'être achevée lorsque l'on prend en considération qu'en France, seuls 10 % des autistes sont pris en charge.

Fabrick GOUFIL



Président du conseil général, préfet et député pour poser la première pierre à Azay-le-Rideau.

(Photo NR)